



# communiqué

N°: 31  
No.:

Le 12 février 1986

## LA SOCIÉTÉ POLYSAR OUVRE UN BUREAU A SINGAPOUR

Singapour - Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé aujourd'hui que la société Polysar limitée, l'une des sociétés pétrochimiques de pointe les plus en vue et mondialement réputée, ouvrira un bureau de représentation à Singapour au cours du prochain semestre. Ce nouveau bureau emploiera au départ près de 25 personnes. Ses activités viseront principalement la création de débouchés, l'étude de marchés, la promotion des ventes et la fourniture de services techniques à la région Asie-Pacifique."

La société Polysar étudie actuellement l'intérêt d'établir des installations de recherche et de développement à Singapour. Elle ouvrira au départ des laboratoires pour les services techniques, et éventuellement pour la recherche pure, lesquels emploieront jusqu'à 50 personnes. La société Polysar est attirée par le nombre important de scientifiques et de techniciens formés sur place et spécialisés dans le polymère, et envisage l'établissement de liens de recherche avec diverses institutions à Singapour, notamment l'Université nationale de Singapour et l'École polytechnique de Singapour. Les recherches effectuées par la société à Singapour seront orientées vers les besoins des marchés de la région Asie-Pacifique. Elles compléteront les recherches effectuées dans les laboratoires de la société à Sarnia (Ontario) et donneront lieu éventuellement à un échange bilatéral de scientifiques et de techniciens.

Avec cette initiative, la société Polysar reconnaît non seulement la grande qualité des compétences et des services disponibles à Singapour, mais amorce aussi un mouvement important vers l'établissement de liens scientifiques entre le Canada et cet État. "Pour les Canadiens, il s'agit d'une contribution précieuse non seulement au renforcement de la présence canadienne à Singapour, mais à la sensibilisation

de la région aux accomplissements du Canada en matière de commercialisation et de recherche dans le domaine pétrochimique, notamment aux compétences des firmes canadiennes dans le secteur de la haute technologie," a déclaré M. Kelleher.

Pour de plus amples renseignements, contacter:  
Pierre-André Rolland  
Expansion du commerce en Asie du Sud et du Sud-Est  
Ministère des Affaires extérieures, Ottawa  
Tél.: (613) 996-5824